



Biografías de los participantes



Henry Paul Moore, MD
Profesor adjunto de neurología clínica
Departamento de medicina Miller
de la Universidad de Miami
Miami, FL

El doctor Henry Moore es profesor asistente de neurología clínica y miembro de la División de La Enfermedad de Parkinson y Trastornos del Movimiento de la Universidad de Miami, designada como Centro de Excelencia por la Fundación Parkinson. El doctor Moore también es director de la Clínica de Trastornos del Movimiento del condado de Palm Beach, el cual opera en nuestra oficina satélite en Boca Ratón (UHealth Boca Ratón) y es también director de la Clínica de Neurología en UHealth de Boca Ratón. Dr. Moore obtuvo su licenciatura y grado de doctor en medicina en la Universidad Peruana Cayetano Heredia – Facultad de Medicina, Lima – Perú. Realizó su Residencia en Neurología en el Jackson Memorial Hospital / Universidad de Miami – Miller School of Medicine. A continuación, realizó una subespecialidad de 2 años en trastornos del movimiento en el Jackson Memorial Hospital / University of Miami – Miller School of Medicine, la cual completó en el 2009. El doctor Moore está certificado en Neurología por la Junta Americana de Psiquiatría y Neurología. Ha sido miembro de la facultad del Departamento de Neurología de la Miller School of Medicine /University of Miami desde el 2011. El doctor Moore es miembro de la Academia Americana de Neurología, la Sociedad de Trastornos del Movimiento y el Grupo de Estudio de Huntington. Los intereses clínicos y de investigación del doctor Moore incluyen manifestaciones motoras y no-motoras de la enfermedad de Parkinson, la distonía, la enfermedad de Huntington, y la ataxia. Ha sido codirector de la clínica de la Enfermedad de Huntington de la Universidad de Miami desde el 2019. Desde el 2021, el doctor Moore ha sido nombrado Director Médico de la Universidad de Miami del Centro de Información y Coordinación de Referidos de la APDA (Asociación Americana de Enfermedad de Parkinson).



Biografías de los participantes (continuado)



George F. Dumenigo, LCSW, MSW
Coordinador de servicios comunitarios
Departamento de medicina Miller
de la Universidad de Miami
Miami, FL

George es un trabajador social licenciado que se unió a nuestro equipo a finales del año 2006 como trabajador social / coordinador de servicios comunitarios. Nació en Cuba, pero creció en el norte de New Jersey. George recibió una maestría en Trabajo Social de Hunter College, en el Departamento de Trabajo Social en New York, NY. Anteriormente, había trabajado en el Centro de Cáncer UM Sylvester en los años 1992-1996 y fue uno de los primeros trabajadores sociales de oncología en este centro de cáncer de vanguardia. Posteriormente, fue a trabajar en diferentes programas comunitarios de salud mental en Miami y, antes de regresar a UM, trabajó como terapeuta principal de salud mental en una unidad psiquiátrica de pacientes internos situada en Miami. Desde que comenzó a trabajar con nuestro grupo, George se dio cuenta de lo importante que es el colaborar con otros programas de PD de la comunidad y trabajar en unísono para ofrecer la mejor educación y apoyo para la enfermedad de Parkinson, la enfermedad de Huntington y otros trastornos de movilidad.